



FONDATION
BRAILLARD
ARCHITECTES

Le Conseil de fondation, le directeur, les collaborateurs et anciens collaborateurs de la

Fondation Braillard Architectes

ont la profonde douleur de faire part du décès du

Professeur André CORBOZ

membre du Conseil de fondation de 1995 à 2008

La Fondation Braillard Architectes gardera un vif souvenir de sa liberté intellectuelle absolue, jamais entachée d'une quelconque routine. Elle adresse à sa famille ses plus sincères condoléances.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'annonce de la famille.